

In diesem der Jugend gewidmeten Heft bilden wir die Porträts von zwei deutschen Dichtern ab, und zwar das des **Stefan George**, der am 12. Juli seinen 60. Geburtstag, und das von **Hermann Bahr**, der am 19. Juli seinen 65. Geburtstag feierte. — Wir reproduzierten ihre Bilder um so lieber in diesem Olympischen Querschnitt, weil beide ihre Jugend mit soviel Grazie und Esprit verbrachten, daß wir uns auf die Arabesken ihrer verteilten Freuden freuen dürfen.



Rolf v. Hoerschelmann

Wie küßt man? Auch das Küssen ist eine Kunst und will gelernt sein. Wer zur rechten Zeit zu küssen versteht, dem öffnen sich die sprödesten Herzen. Lesen Sie also unbedingt dieses lehrreiche und heitere Buch. Dazu „Glück und Erfolg im Damenverkehr“. Ein bewährter Wegweiser. W. A. Sch., Darmstadt.  
(Eingesandt von Otto Ralfs, Braunschweig.)

Die Galerie J. Casper vom Kurfürstendamm verlegt nun auch, dem Zuge der Zeit folgend, ihre Räume nach dem alten Westen, Lützowufer 5, parterre.